

12 月南の会報告

日 時:令和 3 年 12 月 7 日(火) 13:00~15:00 天候:曇り

場 所:大野南公民館 1 階 大会議室 1

参加者:(敬称略)

会員一陰山、久田、後藤、稲垣、古賀、久保、宮原、真多、中澤、	9 名
見学者一竹岡、ご家族	2 名
家族一久保、古賀、後藤、	3 名
スタッフ一河合先生、越善先生、平賀先生、古山	4 名

合 計 18 名

記録:後藤家族

1、開会のことば

今月から偶数月を担当していただける東芝林間病院の言語聴覚士の河合先生が担当してくれます。河合先生は先代の遠藤先生の後任として約 2 年前に交代のご挨拶に見えたのですが、その後コロナ禍で南の会を開催しておりませんので、今回が初めての担当になりますのでよろしくお願いたします。また、本日相模台 4 丁目にお住いの竹岡さんが奥様とご一緒に見学に見えております。

2、河合先生よりご挨拶

3、開会の歌 「青い山脈」「赤鼻のトナカイ」 伴奏:平賀先生、越善先生

4、お口の体操

5、自己紹介、近況報告

氏 名	近 況 報 告
陰 山	畑の作業をしている。現在はキャベツ、ブロッコリー、玉ねぎ等を栽培中、あと毎日 1 時間の散歩を心掛けている。
久 田	週 2 回元気に楽しくディサービスに参加しています。
稲 垣	10 月京都に日帰りで美術館に行ってきた。
後 藤	昨年 12 月は体調を崩して入院をしていたが、今年は元気に過ごしています。コロナで何処にも行かなかったが、部屋の片付け清掃をしている。
竹 岡 (見学者)	ご自身の発症から現在までの体調について報告がありました。
古 賀	ディサービスに週 3~4 回出かけています。手術後の経過も順調推移してます。
久 保	以前盲腸になった事がわからず、コロナに罹ったのかとしていたがその後判明して救急車で緊急入院をして緊急手術を受けて、その後は順調に回復して元気に過ごしています。
宮 原	最近歩くのが大変になって来た。整形外科に行つて注射を打ってもらっています。そしてリハビリにも通っています。
中 澤	現在住んでいる所で 15 年間自治会長を勤めて来ました。その功績が認められて総務大臣表彰を受けました。近々に相模原本村市

	長へ報告に行くことになっています。相模原市では自分を含めて2名表彰を受けた。
真 夢	月曜日から土曜日まで毎日デイサービスに通っていて1日3食の食事をデイサービスで食べています。自分で作ることが無くなった。

6、年賀はがきの作成

河合先生の指導で皆さん思いおもいの立派な年賀状を書きました。私の所へは誰から来るのか楽しみです。

皆さん全員の作品は12月号臨時たよりに掲載されております。

7、今月の歌 「たきび」 昴(すばる) ジングルベル 越善先生

8、閉会の歌 「知床旅情」 伴奏:平賀先生

9、連絡事項

▲例会開催前の体調チェック会場作り、また終了時の片付け、清掃、消毒作業へのご協力ありがとうございました。

▲次回来月1月の予定ですが

南の会 1月4日(火) 大野南公民館 1階 大会議室 1 13:30～

音楽療法 1月13日(火) 大野南公民館 1階大会議室 1 13:30～

中央の会 1月8日(土) 中央公民館 1階 大会議室 13:00～

コロナの関係で開催直前ギリギリの所で判断致しますので連絡が遅くなりますがご理解をお願いいたします。中止の場合のみ電話連絡いたします。

▲NPO 法人れんきょう受託販売(チャンポン皿うどん、うどん、全粒粉ソーメン)11月から販売を開催いたしますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

▲今年度の会費納入にご協力ありがとうございました。



